

失業救済工事の

人夫が不平均

狩り出しに骨折る向と

有り餘つて困る方面と

此の振り分けに一思索

既報—平土木監督所管下の失業者、貧農の救済土木事業は平町の新川改修工事を始め郡内全町村とも

豫定通り 進捗し既に川前、夏井の兩村は工事竣成を見てゐるが平、湯本、内郷、好間等を除いた大半の町村は糸價米價の暴騰で昨今貧農階級の

懐工合が よくなつた爲めか次第に人夫志願者が減つて磐崎村の如き藤原川改修に毎日二百人以上を使役する筈に拘らず現在では三十人程度の人夫があるだけ然も村當きよくが鐘大鼓入りで狩り出してゐるさへ日々に作業人夫が減じてゐる

有様此の他縣營業業として

着工され てるる入遠野村内の御齊所峠改修工事も同様の状態目下の處工事に行動してゐる一方平、内郷、好間、湯本の如きは登録人夫各々も千名近いが毎日平均百人程度の使役では全部の匡救が困難殊に湯本町の如きは此處

數日中に 工事が完成する筈だから又ぞろ千人近い失業群が生み出されるので土木監督所當きよくでは此等未就業の失業群を希望者の少い磐崎、入遠野其の他の町村に振り向け様と奔走してゐる

けふの區長會議

相携へて町勢の發展に

貢献したいと町長挨拶

昨報平町役場では本日午後一時より會議室に於いて青沼町長就任第一回の區長會議を開き町制事務の連絡に就き協議したが協議事項左の如くである

- 一 行政區備付諸帳簿の件
- 一 法令通知に關する件
- 一 町會議員選舉資格者に關する件
- 一 貧困者調査の件

各種調査照會の件

- 一 十二月一日現在國富調査の件
- 一 納税改善に關する件
- 一 徴兵適齡者及就學兒童の件
- 一 道路溝渠堤塘使用の件
- 一 傳染病豫防に關する件
- 一 汚物掃除の件
- 一 戸籍寄留の件
- 一 勞働登録者の件
- 一 夜警實施の件
- 一 新年祝賀會勸誘の件
- 一 上水道に關する件

尚ほ席上青沼町長の挨拶は左記の如くである

本日は區長諸君の御集りを願ひました處御多忙中にも拘らず指定の時日に御參集を頂きましたことは誠に悦ぶ所でありませう

行政區長は町村制第六十八條の規定に依り處務便宜の爲設置するものでありまして即ち町長の補助機關として自治に關する諸般の事務に當つて頂戴する公務員であります。従つて毎年二回又は三回

位會合を願ひ自治の研究其の他事務上の連絡を保ち町政の進展を圖りたいと考へて居たのでありませう。是迄も時々區長會を開かれたことがあつたと思ひますが偶々不肖去る十月十六日町長に選舉せられ就任いたしましたのでこゝに第一回の區長會を開きましたのであります。不肖は自治行政の事務に離れて以來十有餘年になりますから其の後法令の改廢取扱手續の變更に依

り職務上不安内の點もあつたから諸君に於ても一層の御援助を賜はりまして共に相携へて町勢の發展に貢献したいと存じます事務の取扱に關し御協議いたす事項に付きましては夫々印刷して御手元へ差上りましたからこれに依り説明を申し上げ亦た諸君の御意見も伺ひたいと思ひますから御遠慮なく御述べ下さるよう御願ひいたします

石城鮫川疏水組合の復治に就いては小名濱町が同疏水を水道水源地と爲すの關係より二萬圓の寄附を自發的に申出たが去る十九日高木小名濱助役は組合に出頭し小名濱港の割當寄附額二十餘萬圓の支出に惱まされて居る折柄疏水組合への寄附金を半減せられ度いと申出たが組合でも今となつては豫算編成上非常な迷惑なので申出を拒絶する模様であり復活の總會は来る廿四五日頃開かれる豫定なので相當紛糾を見るであらうと

救済資金 配分協議

平町役場で

既報平町役場では過般募集した貧困者救済資金の配分

昨日平第一校の

珠算競技優勝兒

平第一小學校にては昨日午前九時より第十八回珠算競技會を開催したが選手は尋常科第五學年以上各學級四名宛四十名にて成績は左の如くである

平第二職員會 平第二小學校にては本日午後二時半より職員會を開き學期末の打合せを行つた

平町人事

回出生

△古鍛冶町九二 齊藤正一 氏二女イサ

△長橋町四一 當時北海道旭川市宮下通一丁目渡邊孝(七ツ)

鮫川江復活寄附 小名濱半減を申出

是れが爲め總會紛糾か

に就いて明廿二日午後七時

救済資金 配分協議

平町役場で

既報平町役場では過般募集した貧困者救済資金の配分



本年掉尾を飾る大奉仕平全町商店聯合お客様デー！

外人舞踊と特作大映畫公開 お客様優待券は各商店にて無料差上ります

十二月廿二日より 廿八日迄大公開

レビニの精華ジャズの權化西歐ロシヤの美姫、肉體空中亂舞ゴルドンスタ！

舞踊團

美姫 ニーナピアピッチ嬢

肉體美ウイアーデネソリ氏

日活映畫時代劇 香椎の馬方

連續第四 怪人の襲撃

現代劇 日活アラモード

漫畫 馬鹿八と城主様

入金 十二錢

料錢

平 館

六六四電

初日の年賀状

素晴らしい大激増

昨年との四倍といふ

景気は此の賀状洪水から

好況来！の聲に湧き上る活
氣を孕んで來年こそは黄金
時代への上向線を飛躍する
ものとの

豫想下

九三年の耀しいスタート
を迎えんと極度の緊張と喜
色に包まれてゐる平地方の
歳晚風景……中でも例年數
十萬の賀状の洪水に見舞は
れる平郵便局では好況来！！
の聲が反映して今年の取扱
賀状は激増するものと見て
早くも

去月中旬

から戸石局長
以下百數十名の局員が總動
員臨時事務員十七名、臨時
配達夫十名を増員一切の戰
備を整へたが愈々昨日戰塵

局長もビツクリ

局内は宛然戰場

此分では六十萬突發か

別項取扱第一日から前年
の記録を破る事四倍以上合
計六千四百通の賀状洪水が
襲來した平郵便局は全局員
が戰場さながらの

大繁忙を極めてゐる
が戸石局長は語る「前年よ

の火蓋を切つた結果取扱第
一日は合計六千四百餘通、
昨年の

第一日

受付千三百通
に對して驚くべし四倍以上
の五千百通の大激増と言ふ
豪勢さ……此の分で行けば
昨年の總取扱數受付二十八
萬五千通配達二十一萬六千
通は問題でなく黄金時代に
描いた百萬通突破の夢も實
現しそうだ……とある

好況は

此處から重苦
しい非常時風に蔽はれてゐ
た平地方も此の素晴しい平
局の賀状洪水を皮切りに躍
進途上を辿る事と豫想され
る

記録を破る六十萬以

上の數字を示すでせうから
例年通り取扱の末期になつ
て一度に賀状の洪水が押寄
せては或は幾分遅延して元
且の配達が出来ないと言ふ
様な事にもなるかも知れま
せんから

一般でも出来るだけ

別れ話しに

憤慨し馴染の

娼妓滅ッ太打

平町鎌田町自轉車業山川勇
(三)は昨夜十二時頃同町内
遊廓住吉樓榭山セン方に
登樓し馴染を重ねた娼妓
金也(二)を相方遊興中女か
ら別れ話を持出されて憤慨
の餘り金也を滅茶々に毆
り付け平署に捕はれた

平裁判たより

△石城郡内郷村大字宮宇金
坂二十一番地料理店三浦伊
之助(四)は本年八月十日同
村高橋賢之助を棒で毆り左
背部に全治約二週間を要す
る創傷を與へ傷害罪として

増加する事は豫想して居
りましたが第一日から五
千通以上の増加を見やうと
は思ひませんでした此れは
景氣好轉と來年への期待が
現はれたものと想はれます
尙此の分で行けば當局の

明日の天気

今晩も明日も南東
風曇り天気次第に
よくなる

今晚の部

後六、〇〇(子供の時間)
お話「ネオン管」河野元彦
後七、三〇 講演「多門師
團の凱旋を」宮城縣知事
三邊長治

早くお出し下さる様に願ひ

度いものです。尙同局では
既に數日前から局前に大門
松を立てるやら平館世界館
活動映寫にタイトルの中に
「年賀状をお早く」等々を挿
入し新春氣分を煽り賀状の
早出を宣傳してゐる

明日の部

前九、一〇 料理献立 小
野玉枝
前一〇、三〇 家庭講座
「家庭に於ける工業常識」
津田信良
後一〇、〇五 浪花節 東家
右樂遊
後二、〇〇 家庭大學講座
「倫理學」早大講師大島正
徳
後五、〇〇 受験講座
「幾何學」高見豊
後六、〇〇 子供の時間

實父の印を亂用

山林を賣り飛す

宇都宮に高飛潜伏中捕る

石城郡飯野村宇下荒川居住
農志賀傳内(三)は去る十六
日實父の實印を亂用して山
林三町歩を六百餘圓に賣飛
し行衛を晦したので實父の
願出により平署が各地に手
配中昨日宇都宮市旭町一
町目の友人を頼り潜伏中を
地元署員に檢舉された旨昨
夜平署に通報があつた

童話劇「二人のサンタク

ローズ」神戸童話劇協會
後七、三〇 講演「歐米に
於ける最近の放送事業」
日本放送協會東海支部常
務理事中林賢告
後八、〇〇 長 一、五色
糸一 柁屋勝太郎外
後八、二〇 獨唱二重唱合
唱及管絃樂 東京ラヂオ
オーケストラ指揮奥山貞
吉
後八、五〇 連續講談「羽
子板娘」第四席大島伯鶴
後九、三一 滿洲より

湯本町會召集

石城
郡湯本町役場では來る廿四
日終町會を召集七年度追加
豫算の件及び匡救事業成功
後の失業者救済策等を附議
すると

裁判所の

平區裁
ボーナナス 判所で
は本日全所員に對しボーナ
ナスの辭令を交附したが判檢
事十割判任官十五割雇員二
十割である

唱歌遊戯研究

石城
郡下小學校教員第三回唱歌
遊戯研究會は來る一月五六
七の三日間植田町小學校講

湯本軍事講演

石城
郡湯本町入山炭礦在郷軍人
分會では去る十九日午後六
時より同礦自治會館に於い
て軍事講演會を催したが講
師は白石武雄氏であつたと

平職界紹介所報告

回人を求める方
△女中 二十五迄 尋卒
給料面談(植田町某)
△子守 七七才 尋卒 月
三回(平町某)
△配達集金 十九才 尋卒
給料歩合(平町某)
△書生 十八才 高卒 給
料面談(平町某辯護士)
回職を求める方
△事務員 廿一才 中學卒
給料面談(内郷村某)
△銀冶工 三十才 尋卒
給料面談(仙臺市某)
△女中 四十二才 無學
給料面談(平町某)
△測量 二十一才 工業士
木科卒業 給料面談(内
郷村某)

幕末剣士

【禁轉載上演及映畫】

悟道軒圓玉演
近藤紫雲畫

第二百三十席 平手造酒

歴に疵持つ富五郎

勢力の富五郎は子分榮助と共に櫻井の町にかゝつた小櫻組の芝居を見に入つたが興行師鐵の子分に類冠りの内を覗かれて萬歳の親分ですかと云はれ、露顯したがつたと思つたが今更さうでない、とも云へない

富「大層入るな」

○「ヘエ有難ふございます今日は三日目の返り初日、いゝ按排に大入りでございます」

富「それは結構だ、どうぞこれを皆に分けて遣つてくん」

金を三兩包んで出した

○「濟みませぬね、えこんな物を頂さましては、何れ親分が御禮に出ますが、當時親分は何處においでございます」

富「今の處では居所も定らねえ、昨日は東、今日は西」

○「とんだ雷でございます萬歳の親分がお出でなすつた、西の棧敷が空いてゐる筈だ御案内しろ」

△「此方へお出で下さいまし」

棧敷へ通したが興行師の若い者は勢力が今お深ね者とは知らない、飯岡と喧嘩



をしたと云ふ事は聞いてゐるが、八州役人やその附屬の目明しが探ねてゐるとは思ひませぬ

れへ酒を添へて持つて來た二百加か三百加出せばお客様で見られる芝居であるが、俠客と云はれる身とてこんな芝居を見るにも三兩遣ふ今舞臺は忠臣蔵三段目喧嘩場、鯛だ、鯛侍などと直直が判官を罵る見物は

とこの四段目で判官をしたは弟子の梅五郎、腹を切つて落入るときに左の手に短刀を持つて倒れた、これは由良之助が困る、右に持つて居なければ取り上げるに困る、オイ梅五郎右に持つて云つたが肯かない、菊五郎は腹を立て、梅五郎を

イ榮助役人は此方を見てゐるが俺の來てゐるを知つたものであらう、それに目明しも従いて居る、知れては此處は容易に出られぬえ、榮「何うしませう」

御勘辨下さいまし』
富「ここで結構だ、あゝ大した入だ、これ程來れば親方は福々だ」

に俺の先祖が悪くとも芝居でする程ではあるまいと云つたが之れはもつとも至極

富「先で知れねえなどは云へ面を見られては面倒だ」と手拭を出して又頼冠りを

梅毒 淋病 皮膚病 婦人病 胃性病

松村 腸病 腸胃病

院醫科 町南平

〇七一話電

一冊の代金で御希望通りな五冊の雑誌が自由に讀める

川崎 文庫

電六三〇番

(申込次第規則書進呈)

耳鼻咽喉科専門

大和田醫院

平町南町 電一〇〇番

内科・小兒科・花柳病科

藤沼醫院

入院需應

平町紺屋町 電話五〇七番

家庭温泉御案内

日本一の靈湯草津の源泉に化學的操作用を加へたる

草津 湯の素

家庭風呂に外用に！

冬の保健衛生に最も適す

心地よく温まり絶対に湯冷めせず湯上り気分價千金一家揃つて居ながらにして温泉気分を味へ其上一切の難病を征服する靈湯なり。

冷性の方、しもやけ、火傷、外傷、婦人病、痔疾、神經痛、リウマチス、皮膚病、其他一般消毒用として特効あり。

定價 二〇〇瓦入 五分 五十錢
二五〇瓦入 十二分 一圓
六〇〇瓦入 凡 三十日分 二圓

其他浴場用旅館用大徳用あり、試用分無代進呈いたします。…煙突掃除樂も販賣致します。…石炭の御用命と共に是非御使用を御奨めいたします

海峽線 石炭商 伊藤軍二商店

平町一丁目電話三四九番

販賣元草津温泉研究所營業部

特約販賣募集 各町村一ヶ所に限る御申越あれ特に御相談に應ず。

米國製劑皮膚病良藥

レメドール

ヒビ、シモヤケ、ハタケヤケド、キリキズ、タム

子宮病、根切藥、下腹や腰の痛みをなほす事妙なり

丹波博士創製セキドメ

たんばあめ

うまくてセキがヨクトマ

靈藥ムテキ

エビハレ、ヤケド、キリキズ、淋病、梅毒、乳ハレ、スベテ化膿したもの

を切らずに癒る

平町古鍛冶町一〇

阿康藥業

縣社ノ下 電四四番